

teau à vapeur jusqu'à la Baie du Tonnerre sur le lac Supérieur, puis on suit la route d'été du gouvernement jusqu'à Manitoba. Pour plus de détails, voir l'annonce à la fin de cette étude.

Une fois arrivé à Winnipeg, l'immigrant doit se rendre auprès de l'agent du gouvernement canadien d'émigration, qui lui donnera toutes les informations qu'il pourra désirer.

La route Dawson offre des paysages charmants et d'une grande beauté. De nouveaux tableaux pleins de poésie, de grandeur et de charmes se déroulent constamment sous les yeux du touriste et de l'amant des belles scènes de la nature. Les propriétés de l'air que l'on respire, donnent un éclat tout particulier aux paysages, qui ressemblent beaucoup à ceux que l'on admire sous le beau ciel de l'Italie. Rien assurément ne saurait surpasser la beauté des scènes que l'on voit sur ce parcours.



---

Enregistre selon l'Acte du Parlement du Canada, dans l'année mil-huit-cent soixante-et-quatorze, par THOMAS SPENCE, au bureau du ministre de l'Agriculture.

---